

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Caistab : la filière café veut retrouver de la robustesse

G-M. NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

DEPUIS 2014, le monde entier est secoué par une crise des cours des matières premières. Cette situation a rappelé aux dirigeants gabonais la nécessité de diversifier l'économie du pays. Abandonné dans les années 70, le secteur agricole, dans son volet café-cacao, est désormais présenté comme l'un des moteurs de l'après-pétrole. C'est dans cette perspective de relance de l'économie que le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, a reçu jeudi matin, le directeur général de la Caistab, Thierry Prosper Mboutou. Ce dernier a présenté au chef du gouvernement le café-Alanga. Un café torréfié et emballé en France, mais exclusivement commercialisé au

Gabon. L'idée est de permettre aux populations locales de s'approprier ce produit.

" L'objet de ma visite était de venir présenter au Premier ministre la politique de promotion du café que la Caistab produit", a indiqué Thierry Prosper Mboutou. Pour lui, le café gabonais n'a pas encore pris le rythme souhaité. Les différentes ventes effectuées dans plusieurs grandes surfaces attestent de ce que ce produit qui connaît également la concurrence n'est pas encore ancré dans les habitudes des consommateurs nationaux.

" Nous sommes encore en phase de promotion pour que les Gabonais se l'approprient ", a-t-il souligné. Réceptif et favorable à la promotion du café-Alanga, le Premier ministre a tout de même demandé à son interlocuteur de collaborer davantage avec le ministère de l'Agriculture.

ture.

Produit sur les hauteurs des plateaux Batéké dans la province du Haut-Ogooué au sud-est du Gabon, le café-Alanga avait remporté en 2018 à Paris la Médaille d'or du 4^e concours international des "cafés torréfiés à l'origine". Bien que n'étant pas un grand producteur, le Gabon produit un café d'excellente qualité. A cet effet, l'agence pour la valorisation des produits agricoles (AVPA) avait pendant cette période reconnu que ce pays a l'un des meilleurs cafés d'Afrique et du monde.



Photo: GMINN

Le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale échangeant avec les responsables de la Caistab.

Route Mitzic-Sam : un chantier qui suscite l'espoir des usagers

Guy-Romuald MABICKA
Libreville/Gabon

LA pénibilité de circulation entre la commune de Mitzic et le district de Sam ne sera bientôt plus qu'un lointain souvenir pour les usagers de cet tronçon long de 54 km. Depuis quelques semaines, des équipes de la direction provinciale des Travaux publics du Woleu-Ntem s'affairent à améliorer le niveau de service de cette voie. Elles ont déjà évolué sur 5 Km linéaire, concernant la remise en forme qui consiste à dégager les accotements et les exécutoires pour l'évacuation des eaux. Selon les techniciens actuellement à pied d'œuvre, cette tâche est essentielle en ce sens que l'eau stagnante sur la route favorise la dégradation de celle-ci. L'élimination des bas-côtés de la végétation qui l'avait déjà envahie va permettre, non seulement un élargissement de l'infrastructure routière, mais aussi que les croisements soient à nouveau possibles et sans danger. Ensuite, il s'agira de traiter les bourbiers, mais



La circulation est meilleure sur une partie de la route Mitzic-Sam

également de recharger les parties de la route qui le nécessitent. Le 5 juillet dernier, la ministre déléguée aux Infrastructures, Françoise Assengone Obame, a effectué une visite d'inspection de ce chantier qui entre dans le cadre du vaste programme d'urgence d'entretien routier arrêté par le gouvernement. Une mission visant un double objectif : apprécier l'évolution des travaux exécutés par la régie des Travaux publics et rassurer les usagers quant à la détermination du gouvernement à améliorer les échanges entre nos différentes localités. Si la membre du gouvernement rentre satisfaite du niveau d'avancement des travaux, elle n'a pas manqué d'encourager ses collaborateurs à accélérer la cadence pour terminer le chantier avant le retour des pluies.



AVIS DE REPORT DES DATES DE L'APPEL D'OFFRES

Appel d'offres International N° 08.04.20 AFD/SET
Travaux de réparation des ouvrages d'art du Transgabonais
Date : 09/07/2020

La SETRAG informe les entreprises intéressées par l'appel d'offres international N° 08.04.20 AFD/SET relatif aux « Travaux de réparation des ouvrages d'art du Transgabonais » que les dates de l'appel d'offres sont reportées comme suit :

	Report
Réunion préparatoire	10/08/2020 à 10h00 (Heure locale)
Visite des sites	11 au 14/08/2020
Remise des offres	05/10/2020 à 10h 00 (Heure locale)
Ouverture des plis	05/10/2020 à 10h 30 (heure locale)

Aux seules fins d'obtention d'éclaircissements, l'adresse du Maître d'Ouvrage est la suivante :

A l'attention de : Monsieur Hadrien PEIFFER
Adresse : SETRAG, route d'Owendo, Owendo Gabon – BP 2198
Numéro de téléphone : +241 01 70 83 01
Adresse électronique : appel.offres@setrag.com